

《報道関係資料》

(配布先) 農政記者クラブ／東商記者クラブ

2024年9月5日

日清オイリオグループ株式会社

「2024 日本パッケージングコンテスト」で  
「日清ヘルシークリア 800g ペットボトル」が「食品包装部門賞」を受賞  
～プラスチック使用量を約 39%削減(当社 900g ペットボトル比)～

日清オイリオグループ株式会社(社長:久野 貴久)の「日清ヘルシークリア 800g ペットボトル」が、公益社団法人 日本包装技術協会が主催する「2024 日本パッケージングコンテスト」において、「食品包装部門賞」を受賞しました。

「日清ヘルシークリア」は、1924年に「日清サラダ油」が誕生してから100年目となる2024年に発売した商品で、「酸化」を抑制する技術によって開封後も鮮度が長持ちする点が特長です。800g ペットボトル容器入りの食用油は、「日清ヘルシークリア」を含む計8品で2024年春から採用しています。

この800g ペットボトルは環境に配慮しており、従来の900g ペットボトルにあった「とって」をなくし、プラスチック使用量を約39%削減(当社900g ペットボトル比)しました。また、ボトル・キャップフィルムの一部には再生PET樹脂を使用しています。形状についてはテストを繰り返し、ボトルの背面に「くぼみ」を設けたことで、左右どちらの手でも持ちやすくなりました。手のひらに収まりやすいサイズで、収納しやすさも兼ね備えています。



[画像ダウンロード](#)

受賞商品



[画像ダウンロード](#)

指がフィットする「くぼみ」があり持ちやすい

当社は「日清オイリオグループビジョン 2030」におけるCSV目標として、プラスチック容器・包装の削減と資源循環の推進を掲げ、①プラスチック使用量の削減、②リサイクル材・植物由来素材の利用推進、③リサイクルの仕組みの整備、を柱に取り組みを進めています。今後も、環境や使いやすさに配慮した容器・包装の開発に努めていきます。

プラスチックへの取り組みについては、以下 URL から御覧いただけます。

<https://www.nissin-oillio.com/company/sustainability/environment/plastic.html>

【ご参考】

2024年1月16日付ニュースリリース

[プラスチック使用量を約39%削減 新容器「800gPETボトル」入り食用油を発売 ～2024年2月28日\(水\)から全国で発売開始～](#)

「日清ヘルシークリア」ブランドサイト

<https://www.nisshin-oillio.com/healthy-clear/>

■日本パッケージングコンテストについて

日本パッケージングコンテストは包装におけるデザインからロジスティクスに至るまでのその年の包装の最高峰と優秀群を決定するもので毎年開催されています。

公益社団法人 日本包装技術協会 : [https://www.jpi.or.jp/saiji/jpc/jpc\\_index.html](https://www.jpi.or.jp/saiji/jpc/jpc_index.html)



[画像ダウンロード](#)

食品包装部門賞 賞状

リリースに関するお問合せ先： 日清オイリオグループ株式会社 広報部  
TEL:03-3206-5109 〒104-8285 東京都中央区新川一丁目 23 番 1 号